



EDUCACIÓN ■ INICIATIVA

La Universidad formará a los líderes sociales de Brasil a través de un nuevo máster

■ El Centro Brasileño ha impulsado la titulación que se impartirá con la colaboración de instituciones académicas de aquel país

R.D.L.

Con el impulso del Centro de Estudios Brasileños, la Universidad de Salamanca impartirá el próximo curso un nuevo máster sobre Brasil en la Sociedad del Conocimiento dirigido a formar a los líderes sociales del país iberoamericano, es decir, a aquellos jóvenes que pueden ser los políticos y personalidades del futuro en Brasil.

El proyecto, que ya sólo está pendiente de su aprobación definitiva, se desarrollará en Salamanca y Brasil. El primer año, los alumnos se formarán en la Universidad salmantina y el siguiente, en las diversas instituciones académicas brasileñas que participarán en el máster.

Además, según explica el director del Centro de Estudios Brasileños, Gonzalo Gómez Dacal, como parte del programa de formación, diez profesores brasileños viajarán a Salamanca a impartir docencia y se crearán becas para que los estudiantes se puedan costear la estancia en Brasil.

La idea del máster, que según Dacal será estratégico para la Universidad de Salamanca, surge de un título propio que promovió el profesor José Manuel Santos y ahora se retoma como parte de la estrategia de internacionalización de Salamanca.



Grupo de estudiantes brasileños que estudia en Salamanca. /ARCHIVO

Formación en portugués

Con Ignacio Berdugo al frente del Centro Brasileño, en el mes de mayo tendrá lugar un congreso sobre portugués con una clara orientación hacia Brasil, aunque también hacia la lusofonía africana. De esta forma, el Centro Brasileño quiere impulsar el portugués en la Universidad de Salamanca, organizando el primer congreso sobre esta lengua que se celebra fuera de los países

que hablan este idioma.

El encuentro irá acompañado de un plan de formación en portugués con tres tipos de cursos: uno para la preparación del examen Celpe-Bras, que es el título oficial de portugués, otro para preparar a alumnos de Salamanca que quieran estudiar en Brasil, y un tercero de alto nivel de especialización en lengua portuguesa.